

Turn your ideas into a business.



Can you see the possibilities?

Summer Company

Imagine starting your own company this summer.

Do you have ideas for creating your own company this summer? If you're a student **15-29** years old in Ontario, you can turn those ideas into a real business with financial resources of up to **\$3,000**. And we can help with hands-on coaching and mentoring from business people right in your own community who volunteer to help you run your own summer business.

For more information and to find your nearest Summer Company program provider, call **1-877-553-5507** or visit **www.ontario.ca/summercompany**



Vos idées, faites-en votre affaire.



**Vois-tu toutes
les possibilités?**

Entreprise d'été

Imagine-toi démarrer ta propre entreprise cet été.

Avez-vous des idées pour créer votre propre compagnie cet été? Si tu es un étudiant de l'Ontario âgé entre **15 et 29** ans, tu peux concrétiser ces idées et fonder une entreprise grâce à des ressources financières pouvant atteindre **3 000 \$**. Nous pouvons également te fournir un encadrement et un mentorat pratiques offerts par des gens d'affaires appartenant à ta communauté, qui t'aideront bénévolement à exploiter ta propre entreprise d'été.

Pour de plus amples informations et pour trouver l'organisme prestataire du programme Entreprise d'été le plus près de chez toi, appelle le **1-877-553-5507** ou visite le site **www.ontario.ca/entreprisedete**

